

30th Regular meeting of the Arab Committee on Payment and Settlement Systems

26 January 2025

09:00 to 16:30

Sheraton Hotel & Resort, Abu Dhabi, UAE

الاجتماع الدوري الثلاثون للجنة العربية لنظم الدفع والتسوية

26 يناير (كانون الثاني) 2025

من 09:00 إلى 16:30 (بتوقيت أبوظبي)

فندق شيراتون أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Draft Agenda

مسودة جدول الأعمال

Time	Working Session	جلسات العمل
09:00 - 09:20	Opening Remarks <ul style="list-style-type: none"> Welcoming remarks by the AMF. Opening remarks by the meeting's Chairperson - <i>Central Bank of Mauritania</i>. 	الكلمات الافتتاحية <ul style="list-style-type: none"> كلمة ترحيبية (صندوق النقد العربي). كلمة الافتتاح من رئيس الاجتماع – البنك المركزي الموريتاني
09:20 - 10:20	SESSION 1: Global payment systems trends <ul style="list-style-type: none"> Recent developments in global payment system Recent development in RTGS systems and prospects 	جلسة العمل الأولى: اتجاهات أنظمة الدفع العالمية <ul style="list-style-type: none"> التطورات الأخيرة في أنظمة الدفع العالمية آخر التطورات في الأنظمة الأنية للتسويات الإجمالية
10:20 - 11:20	SESSION 2: Cross-border payments systems <ul style="list-style-type: none"> Recent development in "Buna" payment platform Linking fast payment systems across borders: governance and oversight 	جلسة العمل الثانية: أنظمة الدفع عبر الحدود <ul style="list-style-type: none"> عرض حول آخر التطورات على صعيد منصة "بنى" للمدفوعات. ربط أنظمة الدفع السريعة عبر الحدود: الحوكمة والإشراف (بنك التسويات الدولية)
11:20 - 11:40	Coffee Break	إستراحة
11:40 - 12:00	SESSION 3: Contactless payments	جلسة العمل الثالثة: تطبيقات المدفوعات غير التلامسية

12:00 - 12:30	SESSION 4: Regulatory and supervisory framework for a central counterparty clearing house.	جلسة العمل الرابعة: الإطار التنظيمي والرقابي لغرفة المقاصة
12:30 - 14:00	Lunch	دعوة غداء
14:00 - 14:30	SESSION 5: Arab IIPS Initiative project	جلسة العمل الخامسة: المبادرة العربية للمدفوعات الفورية الشاملة
14:30 - 15:00	SESSION 6: Tax payment digitalization	جلسة العمل السادسة: رقمنة دفع الضرائب
15:00 - 15:30	SESSION 7: Collateral management to reduce liquidity risks against bank accounts at central banks.	جلسة العمل السابعة: إدارة الضمانات للحد من مخاطر السيولة مقابل حسابات البنوك لدى البنوك المركزية.
15: 30- 16:00	CLOSING SESSION <ul style="list-style-type: none"> • List of ACPSS working topics in 2025. • Draft agenda for 31st ACPSS meeting. • Summary and recommendations. 	الجلسة الختامية <ul style="list-style-type: none"> • قائمة مواضع عمل اللجنة للعام 2025. • مسودة جدول أعمال الاجتماع الواحد والثلاثون للجنة. • الخلاصة والتوصيات.